



Kino mit Blick auf den Hexenturm

Rheinbach. Mit der charmanten französischen Komödie „Monsieur Claude und sein großes Fest“, beginnt am heutigen Samstag, 29. Juli, das 6. Rheinbacher Sommerkino. Endlich heißt es wieder „Ton ab, Film läuft!“ im Innenhof der St. Martin Grundschule Bach-

straße am Fuße des Hexenturms. Sechs Filme an sechs Abenden, die tolle Kulisse des Turmes hinter der sieben mal drei Meter großen Cinemascope-Leinwand, das ist schon ein besonderes Kinoerlebnis im Freien. Vor jedem Kinofilm gibt noch eine Livedarbietung und

Popcorn, Eiskonfekt und kalte Getränke. Gastgeber sind die Rheinbacher Bürgerstiftung, das Kulturzentrum „Drehwerk 17/19“ aus Adendorf, die Firma Wotec – Licht und Sound und die Stadtsoldaten. Der Einlass beginnt an allen Tagen um 19.30 Uhr, der Vorverkauf hat

begonnen. Eintrittskarten sind im Vorverkauf zum Preis von 8 Euro in der Buchhandlung Kayser, dem TUI-Reisebüro im Raiffeisenhaus und im Himmeroder Hof erhältlich. Wer Karten für alle sechs Filme erwirbt, zahlt 40 Euro und hat somit einen Film frei. An der

Abendkasse beträgt der Eintritt zehn Euro. Gezeigt werden „Glück auf einer Skala von 1 bis 10“, „Die Küchenbrigade“, „Der Engländer, der in den Bus stieg ...“, „Weinprobe für Anfänger“ und zum Abschluss am 3. August „Der Nachname“. Nach zwei Jahren pande-

miebedingter Pause hatte die Bürgerstiftung „Wir für Rheinbach“ in Zusammenarbeit mit Rudi Knorr vom Drehwerk im vorigen Jahr erstmals wieder Spielfilme ebenfalls im Innenhof der Grundschule unter freiem Himmel gezeigt. (jr) Foto: Heinrich Pützler